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El proyecto "Silla Solidar”
de la Escuela Técnica fue
reconocido por el Concejo
Deliberante
-Se trata de transformar sillas de ruedas convencionales en dispositivos
con asistencia robótica

P8

Entrevista a NicolásEntrevista a NicolásEntrevista a NicolásEntrevista a NicolásEntrevista a Nicolás
Almirón, candidato aAlmirón, candidato aAlmirón, candidato aAlmirón, candidato aAlmirón, candidato a
Consejero Escolar porConsejero Escolar porConsejero Escolar porConsejero Escolar porConsejero Escolar por
Unión por la PatriaUnión por la PatriaUnión por la PatriaUnión por la PatriaUnión por la Patria
-La idea es generar espacios para que los chicos
practiquen deporte desde la primera infancia”
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Grave accidente
ocurrió ayer, con
el doloroso saldo
del fallecimiento
del joven Luciano
Parabúe

Escuela
de Boxeo
UpperCup se
presentó
con buenos
resultados en
un festival en
La Matanza
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Pablo Corniglia titular de CICOPPablo Corniglia titular de CICOPPablo Corniglia titular de CICOPPablo Corniglia titular de CICOPPablo Corniglia titular de CICOP
analizó la compleja problemáticaanalizó la compleja problemáticaanalizó la compleja problemáticaanalizó la compleja problemáticaanalizó la compleja problemática
vivida el viernes en el Hospitalvivida el viernes en el Hospitalvivida el viernes en el Hospitalvivida el viernes en el Hospitalvivida el viernes en el Hospital
  -Planteó la falta de acciones en materia de prevención de adicciones

HCD: Fue aprobada una ordenanza
de la Concejal Labaqui
-Trata sobre Régimen de Promoción de la Economía del Conocimiento
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 El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Bragado del departa-
mento Judicial de Mercedes, cita
y emplaza por treinta días a here-
deros y acreedores de JOSE MI-
GUEL MASCARENHAS. Bra-
gado, 8 de septiembre de 2023.
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Un salto cualitativo para Bragado: HCD aprobó Ordenanza sobre
Régimen de Promoción de la Economía del Conocimiento

Por Mariano Briolotti

  En un momento en el que
la economía mundial se en-
cuentra en constante evolu-
ción, impulsada por avances
tecnológicos y la digitalización
de la información, la sanción
por el Concejo Deliberante, el
jueves último, de la Ordenan-
za sobre el "Régimen de Pro-
moción de la Economía del

Conocimiento", propuesto por
la concejal Lilián Labaqui - y
que seguramente será promul-
gada con visión progresista por
el Intendente Gatica -  repre-
senta un paso crucial para el
partido de Bragado y su futu-
ro desarrollo económico.

 La Economía del Conoci-
miento, en términos simples,
representa a un conjunto de
actividades económicas basa-
das en el uso intensivo del co-
nocimiento, la innovación y la
tecnología para la obtención de
bienes, la prestación de servi-

cios y la mejora de procesos.
Este enfoque no solo es una
tendencia global, sino que se
ha convertido en un motor fun-
damental para el crecimiento
económico sostenible y la ge-
neración de empleo en todo el
mundo.

 Los beneficios que este
régimen de promoción aporta-
rá al partido de Bragado son
notables. En primer lugar, se
abrirán oportunidades para la
creación y consolidación de
empresas que operan en sec-
tores de vanguardia, como la

tecnología de la información,
la biotecnología, la nanotecno-
logía y otros campos relacio-
nados. Estas empresas no sólo
traen empleo altamente califi-
cado sino que también apor-
tan a la diversificación econó-
mica, reduciendo la dependen-
cia de sectores tradicionales.

 Además, la promoción de
la Economía del Conocimien-
to impulsará la investigación
y el desarrollo (I+D) locales,
fortaleciendo las capacidades
científicas y tecnológicas en
Bragado. Esto no solo facilita-
rá la creación de tecnologías y
soluciones adaptadas a las
necesidades propias, sino que
también promoverá la colabo-
ración entre instituciones edu-
cativas, el sector privado y
el gobierno, fomentando un
sólido ecosistema de innova-
ción.

 Otro aspecto relevante
es la exportación de servi-
cios y productos de alto va-
lor agregado. La Economía
del Conocimiento brinda la
oportunidad de acceder a
mercados internacionales y

competir a nivel global. La
promoción de estas activida-
des en Bragado puede llevar
a un aumento significativo en
las exportaciones, lo que
impactará positivamente en
la balanza comercial y la en-
trada de divisas al partido.

 La digitalización de la in-
formación y la adopción de
tecnologías de vanguardia
también mejorará la eficien-
cia de los procesos en diver-
sos sectores, desde la agri-
cultura hasta la atención
médica. Esto se traducirá en
una mayor productividad,
menores costos y, en última
instancia, en una mejora en
la calidad de vida de los ha-
bitantes de Bragado.

En resumen, la aprobación
de la propuesta de la concejal
Labaqui sobre el "Régimen de
Promoción de la Economía del
Conocimiento" es un paso ade-
lante para Bragado. Este en-
foque no solo promueve el cre-
cimiento económico sino que

también sienta las bases para
un futuro próspero y sosteni-
ble. Es un llamado a la trans-
formación cualitativa que per-
mitirá al partido de Bragado
adaptarse a los desafíos de
una economía globalizada y di-
gitalizada. Ahora, el desafío es
convertir este salto cualitati-
vo en un salto cuantitativo,
construyendo un ecosistema
de innovación dinámico y sos-
tenible que posicione a Bra-
gado como un referente en la
Economía del Conocimiento.

*Diseñador industrial. Es-
pecialista en Gestión de la In-
novación y Vinculación Tec-
nológica.   Director Provin-
cial de Promoción de la Tec-
nología e Innovación en el
exMinisterio de Ciencia, Tec-
nología e Innovación de la
Provincia de Buenos Aires.
Articulador Nacional de la
Economía del Conocimiento.
Embajador de Premios Ver-
des en Argentina
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HORARIO:
Lunes a Viernes de

8:30 a 12:30 Hs
y de 15:30 a 19:30 Hs

Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

EN EN EN EN EN VENTVENTVENTVENTVENTAAAAA
CASACASACASACASACASA

Ubicada sobre calle Catamarca al 1600
P.B: GGE, Quincho – Toilette.

P.A.: Cocina/Comedor - 2 Dormitorios -
Antebaño/Baño

Lavadero – Patio.

Departamento a EstrenarDepartamento a EstrenarDepartamento a EstrenarDepartamento a EstrenarDepartamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown

Esquina Belgrano.
Cocina- Living/Comedor- 2 Dormitorios -

Baño completo.

OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!OPORTUNIDAD!!!
VENTA DE CASA SOBRE CALLE QUENARD AL 200

HALL- COCINA/COMEDOR- 2 DORMITORIOS
BAÑO- GGE- LAVADERO- PATIO

U$ 50.000.-U$ 50.000.-U$ 50.000.-U$ 50.000.-U$ 50.000.-

Parte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa Policial
Lesiones graves

-En horas de la noche del
día domingo 8, dos personas
discutieron en inmediaciones
de las calles Alberdi entre Is-
las Malvinas y Antártida Argen-
tina del barrio FONAVI.

 Uno de ellos debió ser
trasladado al hospital e inter-
venido quirúrgicamente tras
recibir una herida con un arma
blanca, en el abdomen.

 El agresor, quien resulta
ser un hombre de 26 años con
domicilio en esta ciudad, se
presentó espontáneamente en
la seccional policial, quedan-
do a disposición de la justicia
por el delito de lesiones gra-
ves.

 La víctima de 29 años,
también con domicilio en esta
ciudad, se encuentra por es-
tas horas internado y estable.

Accidente fatal

 -Ayer, en horas de la ma-
ñana, en calles Sarmiento y
Quenard, colisionaron un ca-
mión Iveco, Vertis 130V1B,
conducido por Ardiles Elvio con
una motocicleta Honda CG Ti-
tán 150cc, color negro, condu-
cida por Parabúe Luciano de
27 años de edad, quien sufrió
lesiones graves. (Escoriacio-
nes, hematomas, y fractura
costal) encontrándose interna-
do en Hospital local, donde en
horas de la tarde, falleció.

El proyecto "Silla Solidar” de la Escuela Industrial
recibe reconocimiento del Concejo Deliberante
•Fue durante la última sesión del Concejo Deliberante de Bragado. •El proyecto busca transformar sillas de ruedas convencionales
en dispositivos con asistencia robótica, a un costo significativamente reducido.

 En un acto que destacó la
innovación y el compromiso
social, el Concejo Deliberante
de Bragado declaró de Interés
Legislativo al proyecto "Silla
Solidar", una iniciativa llevada
adelante por estudiantes y
docentes de la Escuela Indus-
trial de la ciudad. Fue durante
la última sesión del Concejo
Deliberante, donde la declara-
ción de Interés Legislativo al
proyecto "Silla Solidar" fue
aprobada por unanimidad, lo
que refleja el respaldo y reco-

nocimiento de las autoridades
locales al trabajo realizado por
los estudiantes y profesores de
la Escuela Técnica.

 Este proyecto tiene como
objetivo transformar sillas de
ruedas convencionales en dis-
positivos con asistencia robó-
tica, lo que no solo mejora la
movilidad de las personas con
discapacidad, sino que tam-
bién facilita la comunicación.
Lo más sorprendente de esta
iniciativa es que logra este pro-
pósito a un costo que repre-

senta menos del 10 por ciento
del valor de una silla de rue-
das con características simi-
lares en el mercado.

 La presentación del pro-
yecto fue realizada por la con-
cejal del bloque oficialista, Li-
lian Labaqui, quien explicó que
el proyecto no solo consta en
la declaración de interés legis-
lativo, sino también en reco-
mendación al Departamento
Ejecutivo en la colaboración
para el financiamiento del mis-
mo a través del Fondo Educa-
tivo. También otros ediles que
hicieron uso de la palabra fue-
ron Guillermina Lhospice y la
concejal Verónica Tucci.

 Tras realizarse la aproba-
ción del proyecto, el director
de la Escuela Industrial, Pablo
Cortés, recibió el decreto en
nombre de todo el equipo in-
volucrado en el proyecto. Cor-
tés expresó: “Muchísimas gra-
cias a todos por habernos dado
la oportunidad de poder con-
tar con recursos para hacer
factible todos los proyectos
que estamos haciendo. La es-
cuela tiene tres ejes fundamen-
tales sobre los cuales se tra-
bajan todos los proyectos,
compromiso social, tecnología
y cuidado del medio ambiente
reciclando. Todos trabajamos
sobre esos principios que son
fundamentales y creo que son
los rectores que van a permitir
que los chicos tengan una

perspectiva y una capacidad
distinta, mejor, superadora a
la que nosotros tenemos hoy”.

 Cortés agregó: “Se trata
de esto; la escuela pública hace
posible que los ciudadanos
del futuro sean los chicos de
hoy y que el día de mañana
seguramente, con estas carac-
terísticas, con estas capacida-
des, con estas competencias
y con el apoyo del sector polí-
tico, social, empresarial, se
pueda lograr que mejoren la
sociedad en la cual estamos
viviendo y no tengo duda que
así lo va a ser. Muchísimas
gracias a todos”.

 Este reconocimiento es un
testimonio del impacto positi-
vo que la educación y la inno-
vación pueden tener en la co-
munidad, al ofrecer soluciones
creativas y accesibles para
mejorar la calidad de vida de

las personas con discapacidad.
El proyecto "Silla Solidar" es
un ejemplo inspirador de cómo
la tecnología y la colaboración
pueden marcar la diferencia en
la vida de las personas, y su
reconocimiento en el Concejo
Deliberante de Bragado resal-
ta la importancia de apoyar las

iniciativas locales que tienen
un impacto positivo en nues-
tra sociedad.

SE OFRECE Sra. para
cuidado de personas mayo-
res por la noche, de lunes a
viernes. 2346- 415971 c/
referencias.
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Se llevó a cabo el domingo a lo largo de dos
horas con la reiterada presentación de los cinco
dirigentes que se postulan al cargo de Presi-
dente de la Nación. Dos de ellos Myriam Breg-
man y Juan Schiaretti un poco aliviados de con-
seguir un 10 ante las preguntas, interrupcio-
nes, consultas, de sus compañeros.

*******

Myriam: tiene gran claridad para expresar
lo que piensa. Representa a la izquierda nacio-
nal y no se calló nada.

Juan: en realidad se expresó en nombre de
los gobernadores de provincia. Su compromi-
so tampoco fue mayor y zafó.

*******

 El Ministro candidato, Sergio Massa, re-
presentó al sector que gobierna y al mismo tiem-
po se postula. Los demás se encargaron de
hacerle notar la contradicción de anunciar pro-

“Política, bocadillos
del segundo debate”.

yectos que – no se sabe la causa – aún no están
en marcha.

*******

 Javier Milei y Patricia Bullrich afrontaron el
debate sabiendo que cuentan con un buen cau-
dal de votos. Patricia debe remontar la actua-
ción en las PASO y por eso se mostró más dura
y vehemente en sus intervenciones.

 Milei parece estar disfrutando de la venta-
ja obtenida en las preliminares y por eso no
pareció mostrar todo su juego.

*******

 En conclusión de los cinco participantes
del debate, TRES son quienes aspiran a llegar
al ballotage. Salvo que uno de ellos logre llegar
al 50% de los votos. Deseamos que los temas
tratados clarifiquen el destino de los votos in-
decisos.

*******

 Bocadillo II: se acercan los actos de la Fiesta
Nacional del Caballo en estos días. El primero
del programa, un hecho ya tradicional, espe-
cialmente de interés para los alumnos de nues-
tras escuelas. El escenario mayor de la fiesta
tendrá dos números importantes para los días
sábado y domingo respectivamente, el primer
día estará cantando Nahuel Pennisi, mientras
que el domingo la figura central será Sergio
Galleguillo.

*******

 Nuestra laguna necesitada de agua, será
uno de los centros donde más participantes de
la Fiesta se ubiquen. Allí la mayor cantidad de
visitantes aguardará la noche del sábado para
encolumnarse en el gran desfile por las calles
de Bragado.

*******

 Habrá muchas tropillas presentes, todas
esperando el momento de ser aplaudidas por
el público.



Martes 10 de octubre de 2023 PáginaPáginaPáginaPáginaPáginaDiario LA VOZ, juntos hacemos historia -5

URGENTE Busco
pieza en alquiler, con
baño. Sra. Marcela. Lla-
mar al 2342- 564625.

SE OFRECE Sra. muy
responsable y con referen-
cias para cuidado de niños
por la tarde, a partir de las
14 hs. 2342- 567586.

HORARIO:
LUNES A VIERNES de 9,30 a 20,30 horas

SABADO, DOMINGOS Y FERIADOS de 9 a 15,30 horas
TURNOS AL: 2342 - 405541

¡A¡A¡A¡A¡ATENCIONTENCIONTENCIONTENCIONTENCION
BRAGADO!BRAGADO!BRAGADO!BRAGADO!BRAGADO!
ASTROLOGA YASTROLOGA YASTROLOGA YASTROLOGA YASTROLOGA Y
VIDENTE SRA.VIDENTE SRA.VIDENTE SRA.VIDENTE SRA.VIDENTE SRA.

CACACACACATTTTTALINAALINAALINAALINAALINA
Ella te ayudará en todos tus problemas, por más

difíciles que sean:
Amor – Envidia – Esterilidad – Impotencia sexual –

 Unión y desunión de parejas – Limpieza de campos y negocios-
Usted trabaja mucho y no prospera…?

¡ Visítela hoy mismo, no espere a que sea demasiado tarde!

Pablo Corniglia: “La salud hay que
construirla de forma transversal”
•El titular de la CICOP analizó la compleja problemática que se vivió el viernes en el Hospital.
•Planteó la falta de acciones en materia de prevención de adicciones.
•Dijo que no alcanza con reunirse un miércoles al mes, la mesa de salud, si esta no es vinculante.

 Como es de público co-
nocimiento, el pasado viernes
se vivió una situación de vio-
lencia en el Hospital Munici-
pal San Luís que derivó en un
camillero del establecimiento
con heridas graves y un recla-
mo en las puertas del nosoco-
mio realizado por los trabaja-
dores y ciudadanos. A raíz de
este hecho entrevistamos a
Pablo Corniglia, representan-
te del gremio que nuclea a los
trabajadores de la salud pú-
blica CICOP, con la intensión
de analizar la situación.

 Consultado sobre los he-
chos del viernes, Pablo Corni-
glia relató: “El viernes, en la
guardia del Hospital a las 7:30
de la mañana se aproximan
tres sujetos para ser atendi-
dos. Entran dos de ellos, des-
pués uno termina saliendo, por
momentos se da una condición
normal. Tenía un corte en ante-
brazo lo cual había que sutu-
rar. Cuando la médica de guar-
dia le pide que se acueste, para
poder realizarle la sutura, el
paciente entra en un episodio
de paranoia, creyendo que lo
van a lastimar, o algo de eso”.

 Continuó su relato dicien-
do: “Probablemente, después
hablando con la médica, cree-
mos que estaba bajo efectos
de las drogas. Entonces ahí se
pone violento, se tira encima,
avanza sobre ella, la médica
se defiende con la mesa que
tiene preparada para suturar.
En ese momento, el camillero
que estaba de guardia se in-
terpone para tratar de frenarlo
y ahí es donde lo golpea. Entra
el otro amigo que estaba es-
perando afuera y también vuel-
ve a golpear al camillero que
termina cayendo al piso.  Des-
pués, el tercero que estaba
fuera esperando, entra los cal-

ma y se terminan yendo”.
 Corniglia explicó: “La ver-

dad, una situación compleja.
El policía que está todos los
días en el hospital, justo en ese
momento no estaba. El cam-
bio de guardia se hace a las 8
de la mañana, se había retira-
do unos minutos antes.  Es
complejo, difícil, una situación
de stress, salió dañado bas-
tante severo, un compañero de
trabajo, con una fractura de
mandíbula, lo cual va a reque-
rir 45 días de un tratamiento
específico para este tipo de
fractura, con todo lo que im-
plica”.

MEDIDAS TOMADAS Y
ACOMPAÑADAS
DESDE CICOP

 Consultado sobre la infor-
mación recibida desde la CI-
COP, Corniglia contestó “Nos
enteramos, sacamos un repu-
dio ante esta situación y ha-
blamos con las autoridades,
donde decidimos en forma de
visibilizar todo esto que esta-
ba pasando, atender ese día,
los médicos que tomaron la
guardia posteriormente a las
8 de la mañana estaban con
miedo que vuelvan, porque no
se había solucionado la situa-
ción del paciente agresor. En-
tonces se decidió no atender
los códigos verdes, que son
aquellos pacientes que vienen
tal vez por un dolor de gargan-
ta, son todas patologías que
se pueden atender en las sali-
tas periféricas”.

 Explicó entonces: “Como
está la situación hoy, todo se
aboca en el hospital y tenemos
120 pacientes de los cuales
80, 90, no son de urgencia. Se
pueden atender en las salas,
pero las salas no tienen los

horarios completos como para
atender las demandas de pa-
cientes. Decidimos no atender
códigos verdes y solicitar la
presencia de dos policías. Así
que se llegó a un acuerdo, se
llamaron a dos policías, uno
afuera y otro dentro de guar-
dia y sumarnos a la reunión, la
llamada de protesta de las
20:00hs. que se dio en la puerta
de emergencia”.

LA PRESENCIA
POLITICA

 Al preguntarle si lo sor-
prendió la presencia del inten-
dente en la manifestación, Pa-
blo Corniglia contestó: “No,
esperaba que venga, es más
me parece importante  y loa-
ble que esté para poder hablar
y a la salud construirla entre
todos. El objetivo acá es la
atención de la gente y el dere-
cho a la salud, está por enci-
ma de cualquier color o parti-
do político, así que me pare-
ció bueno que esté, que estén
también autoridades. Apareció
el candidato Sergio Barenghi,
me parece también importan-
te, porque entra en un juego,
va a participar de todo esto tal
vez después del 22 de octu-
bre. La sumatoria de gente del
lado de la política me parece
importante porque al final, las
decisiones para esto son polí-
ticas y las responsabilidades
pasan por ahí”.

LA FALTA DE
POLITICAS EN

MATERIA DE PREVEN-
CION DE DROGAS

 Consultado respecto a si
esto se da en un contexto ge-
neralizado de violencia que se
vive en las guardias de los hos-

pitales, Pablo Corniglia contes-
tó: “Si, son hechos que se van
sumando cada vez más fre-
cuentemente, ocurría de vez en
cuando, pero cada vez se es-
tán sumando más. Nosotros
creemos que lo que se da en
Bragado, básicamente se da
por consumo de droga. Hay
una política de abandono al tra-
tamiento y prevención del con-
sumo de drogas. La Secreta-
ría de Adicciones a nivel de
Bragado no está. El CPA a ni-
vel provincia, solamente tiene
consultorios externos, no tie-
ne mucha mayor injerencia en
eso. Eso se ve reflejado en es-
tas situaciones”.

 Al preguntarle si hay una
entidad que atienda la urgen-
cia de casos problemáticos de
consumo de droga, Pablo Cor-
niglia respondió: “La urgencia
sí. Cuando viene el paciente
con síntomas graves sí, se
atiende en el hospital. Pero
después no hay políticas de
prevención, me refiero a eso.
Eso no solamente se ve en una
cuestión, o hechos como este
violento, sino también los que
vemos habitualmente, los trau-
mas. La mayoría de los chicos
que vienen a la guardia por trau-
ma de moto, la mayoría es por
consumo de drogas, o alcohol,
lo cual hace que sean también
más difícil de atender, porque
ya tiene un estado realmente
afectado, sumado a lo que pro-
duce el trauma, es mucho más
complejo”.

LA CICOP Y EL
DIALOGO CON LAS

AUTORIDADES
DE SALUD

 Al consultarlo respecto a
si hacia adelante hay algo más
que hablar con las autoridades
de salud, Corniglia respondió:
“Sí, yo creo que hay que ree-
valuar todo esto. Hacer un re-
entrenamiento del personal
de salud para que esté más
atenta a este tipo de situa-
ciones. Entrenarlas para que
puedan saber disuadir, pue-
dan estar alertas y tomar
medidas más preventivas
ante potenciales hechos de
violencia. Después, una vez
que sean atendidos los pa-
ciente, tener la posibilidad
de tener una mejor seguridad
y control dentro de la atención.
Sumado a todo esto, ir a bus-
car a los pacientes, en el
tema de las drogas, antes
que pase todo esto. No hay
una sola medida, son muchas
las medidas que hay que ha-
cer”.

 Al preguntarle si debie-
ra haber una mesa para dia-

logar estos temas, el titular
local de la CICOP respondió:
“Está la mesa de salud, pero
la verdad que los miércoles
una vez al mes no es suficien-
te y tiene la característica
que no es vinculante, enton-
ces todo lo que hablamos,
discutimos, queda simple-
mente en la mesa de discu-
sión y nada más”.

 Expresó entonces: “A la
salud hay que construirla de
forma transversal, donde los
participantes, los trabajado-
res, tienen que ser partícipes
de la toma de decisiones y
aporte a un mejor proyecto
salud para todos, indepen-
dientemente del color políti-
co que esté. Es importante
trabajar de forma transver-
sal, para poder generar polí-
ticas de salud para todos,
que sean más eficientes y que
puedan adaptarse las cir-
cunstancias que se van dan-
do a nivel de la sociedad. Es
fundamental estar en el de-
recho de acceso a la salud
para todos. En ese sentido
reiteramos nuestro compro-
miso como gremio, al aporte
de la salud de Bragado”.
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FUNBRASA
INFORMA

El día 09 de octubre comienza la
2° campaña de vacunación de Afto-
sa MENORES (Todas las categorías
menos vacas y toros) y Carbunclo a
partir de los 8 meses todo el rodeo,
finalizando el 7 de diciembre de 2023.

Se solicita informar a su vacuna-
dor todas las especies existentes
dentro del establecimiento.

PRECIO DE VACUNACION

• Arancel Aftosa               $228.00

• Dosis de vacuna             $692.00
TOTAL                                $920.00

Para más información acercarse a
FUNBRASA de 7:30 a 12:00 hs.

Pellegrini 1691
Tel: 425541 – 2342-572207.

Uppercut sigue avanzando
-Lautaro Dicipio venció por puntos a Tobías Ortíz, el resultado fue por fallo unánime

 El pasado sábado en La-
ferrere partido de La Matan-
za, la Escuela de Boxeo Up-
percup que contra viento y
marea lidera Elías “Pepo” Di-
cipio participó en un festival
boxístico con una delegación
de 11 púgiles que realizaron 5
exhibiciones y 6 peleas.

 Es de destacar el trabajo
social y deportivo que realiza
dicha escuela que como hemos
dicho alguna vez, más pibes
en el gimnasio son más pibes
lejos de la droga y el alcohol.

Desarrollo
 El combate principal fue

protagonizado por Lautaro “Pu-
mita” Dicipio venciendo por

puntos en un fallo unánime en
la categoría gallo al valor local
Tobías Ortiz.

 Por su parte Lautaro “el
Potro” Campos le ganó por
RSC, es decir, el réferi suspen-
de el combate en el primer
round al local Luis Pérez en la
categoría Súper Walter.

 Morena “la incorregible”
Quiroga venció por puntos a
Brisa Mujica en categoría Mos-
ca.

 Yoana “la pólvora” Santi-
llán de la ciudad de 9 de Julio
que desde hace un mes entre-
na con Pepo, viniendo 3 veces
por semana a nuestra ciudad,
venció por puntos a Bianca Ruiz
en la categoría Súper Walter.

Exhibiciones
 En cuanto a las exhibicio-

nes las mismas contaron con

 Martín “el pícaro” Grosso
le ganó por puntos al local Juan
Superant.

Lautaro “pumita” Dicipio
junto a su papá y un

colaborador

Morena “la incorregible”
Quiroga junto a Pepo y un

colaborador.

la participación de los braga-
denses Rodrigo Boris, Bautis-
ta Demichellis, Baustista Pe-
reyra, Tomás Córdoba y Aqui-
les Villareal teniendo un gran

desempeño.
 Felicitamos a estos jóve-

nes que tan bien dejan senta-
do el nombre de nuestra ciu-
dad.

Pepo y su ayudante junto a otro de los
protagonistas de la velada.

Fútbol, fiesta de
cada fin de semana

-Las semi finales del Clausura mostrarán frente a fren-
te a Bragado Club y Salaberry y Sportivo Bragado vs. San
Martín

 Se jugaron varios partidos en distintos escenarios. Ade-
lantamos algunos marcadores registrados.

División – Primera- Cuartos de final:
-Nuevo Horizonte 0 – Juv. Salaberry 1, tanto consegui-

do por Jonathan Camejo.
-San Martín 3 (Eric Díaz 2, Alejo Bonelli– El Verde Fút-

bol 1 (Leonel Lencina.
-Sportivo Bragado 3 (Franco Burga 2- Agustín Burga)-

Villa Tranquila 0
-Bragado Club 3 (Federico Lousa 2- Dardo Sosa)- SEMB

0

SEMIFINAL
Bragado Club vs. Salaberry y Sportivo vs. San Martín

ENCUENTROS DEL ASCENSO
-La candela 0 vs. Mechita 0
-Parque San Martín 3 (Gonzalo Politano 2-Luis Demar-

chi) vs. Club Porteño 2 (Nicolás García – Franco Cagliani)
-Ponis de River 2 (Lucas Auza –Matías Motta) vs. El

Ombú 0
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MARTES MIERCOLES

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Aguila

Mitre 31
Tel.: 02342-422165

De  8.00 a 8.00 hs.
Miraglia

San Martín 1801
Tel.: 02342-430060

En Villa Carlos Paz
(Cba), VENDO casa de
40 m2 en terr. De 500 m2.,
tomo propiedad inmueble
y/o vehículo en parte de
pago. Consultar Sr. Cha-
ves- Tel. 02342- 446971
ó 02342- 516661. V- 19/
10

Vendemos
hermoso

D E PA RTA M E N T O
en LA PLATA.

De 1 dormitorio, al
frente. Zona 61 y 21.
Hermosa zona, cerca

de Avenida 60 y
Diagonal 74.

Fotos en www.bit.ly/
LaPlata61

Consulta por
Whatsapp:

0221 154403683

Lluvias aisladas.
Mín.: 15º
Máx.: 28º Viento (km/h) 23-31.

† CELINA ASTRADA
Q.E.P.D. Falleció el 8 de octubre de 2023, a la edad de 91

años.

Sus hijos: Juan Carlos Ricci, Mirta, Mónica, Graciela y Ma-
risa Moreno, y María Celina Luján; sus hijos políticos: María
Mastrángelo, Domingo Marquez, Raúl Del Basto y Rubén Sosa,
nietos, bisnietos, tataranietos y demás deudos participan su
fallecimiento y que sus restos fueron inhumados en el Cemente-
rio municipal ayer lunes 9, a las 10 hs. previo acto religioso en la
sala velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186.
Casa de Duelo: Coll 1464.
Empresa:

CAMILA

Hoy cumple años Camila
Polarolo y por este motivo re-
cibirá muchos saludos.

MARIA C.

En la fecha cumple años
María Celina Garate y será
saludada en una reunión.

SALUDADO

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Mauricio
Nicolás Yaffaldano.

GRATA FECHA

Familiares y amigos salu-
dan a María Eugenia Gil al re-
cordar su cumpleaños.

NATALIA

Hoy cumple años Natalia
Di Paolo Pistone y será salu-
dada en una reunión.

SALUDADA

Marina Becaglia de Prezio-
so es saludada hoy al agregar
un año más a su calendario
personal.

MIRIAM

En la fecha cumple años
Miriam Guerra y será saluda-
da por tan grato motivo.

SALUDADO

Leandro G. Pérez es salu-
dado hoy por su cumpleaños.

ANGELINA

En Mechita cumple años
hoy Angelina Cereso y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe

hoy al recordar su cumpleaños
Juan Ernesto Figueras Bielsa.

MATIAS N.

En la fecha cumple años
Matías Nicolás Torrén y será
saludado en una reunión.

ALMA ALELI

Hoy cumple años Alma Ale-
lí Torres Rodríguez y será sa-
ludado por familiares y amis-
tades.

CANDELA

En una reunión es saluda-
da por su cumpleaños Cande-
la Chacón Solari.

GIANFRANCO

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Gianfran-
co Fioramonti.

GRATA FECHA

Hoy cumple años el señor
José “Turco” Said y será salu-
dado por familiares y amista-
des.

SALUDADO

Hernán David Nieto es sa-
ludado hoy al recordar su cum-
pleaños.

NAZARENA

En la fecha Nazarena Cris-
ti es saludada al cumplir años.

EMANUEL

Hoy cumple años Emanuel
Monserrat y será saludado por
tan grato motivo.

CAROLINA

En una reunión es saluda-
da por su cumpleaños Caroli-
na Etchehun.

6 AÑOS

Mía Celis Sama recibe
muchos saludos hoy al cum-
plir 6 años.

5 AÑOS

Gaspar Velasco Pirez es
saludado hoy al cumplir 5 años.

Sportivo Bragado lamentaSportivo Bragado lamentaSportivo Bragado lamentaSportivo Bragado lamentaSportivo Bragado lamenta
profundamente el fallecimientoprofundamente el fallecimientoprofundamente el fallecimientoprofundamente el fallecimientoprofundamente el fallecimiento
de Luciano Parabúe, jugador delde Luciano Parabúe, jugador delde Luciano Parabúe, jugador delde Luciano Parabúe, jugador delde Luciano Parabúe, jugador del
club y amigo de todosclub y amigo de todosclub y amigo de todosclub y amigo de todosclub y amigo de todos

 Luciano, Lula, creció frente al estadio Ángel Pujol y
pasó gran parte de su vida dentro del club. Jugó en catego-
rías formativas hasta llegar a Primera donde pudo disfrutar
de la alegría de ser Campeón.

 Pero por sobre todas las cosas, forjó grandes amista-
des que hoy lo extrañan y recuerdan, pues ante todo fue una
gran persona y un incondicional hincha de nuestra institu-
ción.

 La Comisión Directiva del club; jugadores y técnicos
de todas las categorías; socios; hinchas y colaboradores
envían un sentido pésame a su familia en este difícil mo-
mento.

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

De 8.00 a 22.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

2783
5054
9567
2109
7425
2726
5303
5815
7376
0216
2330
2400
6745
6920
1173
8479
8728
6880
3344
6263

1797
5873
8818
0782
8599
8299
9753
8217
6015
4440
6647
3385
7789
5784
8594
8395
6103
7408
9845
9435

3568
0581
4344
3276
3892
8373
9533
0121
9178
1164
3628
0371
8557
6348
9386
8705
1577
1912
5152
5877

7595
3449
2226
2332
8068
3665
8893
0774
5822
2826
7803
9840
7349
9365
9146
5713
7103
4449
7194
4571

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos
1159661764 – 2342 518633

Gral. Paz 1739 - Bragado
1053
5170
0032
8847
9417
9151
6349
0093
3786
5041
8263
2946
0951
1489
5188
5556
3758
7851
4522
5122

0205
0045
5178
1285
3653
5318
6205
0005
8435
3071
7893
8559
0478
9668
3251
3538
5357
8639
9479
3315
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“La idea de Sergio es generar espacios para que los
chicos practiquen deporte desde las primeras infancias”
•Lo afirmó el candidato a consejero escolar por Unión por la Patria, Nicolás Almirón.

 El pasado viernes, Sergio Ba-
renghi, candidato a intendente de
Bragado por Unión por la Patria, man-
tuvo un encuentro con instituciones y
deportistas de la ciudad para deba-
tir una política en la materia.   Dialo-
gamos con el candidato a consejero
escolar, Nicolás Almirón, quien parti-
cipó del encuentro.

 Consultado sobre esta reunión,
Nicolás Almirón expresó: “Estuvimos
acompañando al candidato a inten-
dente Sergio Barenghi. También
acompañando y escuchando a las ins-
tituciones deportivas, a los referen-
tes deportivos, no solamente institu-
ciones, sino también profesores que
forman parte de ellas y algunos atle-
tas y deportistas que se han presen-
tado y que también han planteado
algunas cuestiones”.

 Almirón se refirió a las políticas
deportivas de Barenghi diciendo:
“Como primera medida, vamos a
acompañar a las instituciones. Tratar
de regularizar las situaciones admi-
nistrativas que tenga cada una en
cuanto a lo que es comisión y perso-
nería jurídica, estar asistiendo de esa
manera para que cada uno vaya re-
gularizando su situación. Obviamen-
te tener un estado presente, que
acompañe todo lo que hace al depor-
te, la mejora de las instituciones y
espacios deportivos. A su vez surgió
el intercambio con algunos deportis-
tas presentes en el lugar, gente que
es referente del taekwondo, del boxeo,
chicos que practican ciclismo, duat-
lón, triatlón y del atletismo”.

LA PISTA DE SALUD

 Consultado sobre los planteos de
estos sectores, Almirón contestó:
“Plantearon algunas situaciones, uno
de los temas que surgió es qué se
piensa hacer con la pista de ciclismo
que surgió de un grupo de ciclistas
autoconvocados y que se presenta-
ron a la reunión. Barenghi planteó que,
en su momento hace algunos años
atrás, en la gestión del intendente
Orlando Costa, la pista se inauguró
como pista de ciclismo y obviamen-
te darle el valor que requiere. Es una

pista de ciclismo y obviamente debe
funcionar como tal”.

 Agregó: “Si bien sabemos que
hay algunas otras actividades, u otros
espacios que se han desarrollado,
como es el skatepark, que celebro que
se haya realizado esta obra. Una obra
importante y que le permite también
a una franja de ciudadanos que prac-
tican el deporte, ya sea patín, skate,
o BMX, está buenísima y entende-
mos que es así, lo que ya está no se
debería sacar. Pero sí generar las re-
glas y normas para que todo pueda
funcionar correctamente y evitar ac-
cidentes. Sabemos que tanto el ci-
clismo, como los deportes que se rea-
licen dentro del skatepark son de ries-
go y obviamente tratar, primero de
que se cumplan las condiciones de
seguridad para todos los participan-
tes y a terceros que vayan a ver estos
eventos”.

 Consultado sobre cómo generar
acuerdos para el uso de un espacio
como la pista que es demandada por
diferentes actores, Nicolás Almirón
respondió “lo que nosotros vemos,

estando fuera, es la falta de un poli-
deportivo. Hoy el sector de la pista
de ciclismo, se ha convertido en un
espacio polideportivo, donde todas
las actividades se realizan allí. Hace
falta determinar cada zona, con sus
reglas y sus normas para que haya
una convivencia adecuada”.

RECUPERAR EL COMPLEJO
MUNICIPAL

 Almirón expresó también; “cree-
mos que hay que poner en valor el
espacio polideportivo del Complejo
Municipal, donde tenemos los playo-
nes en los que hace años no se realiza
ninguna actividad, están detrás de la
primera tribuna sobre la calle Ilia. Tam-
bién tenemos la pista de atletismo
del complejo y creemos en la necesi-
dad, como han planteado algunos
participantes de la reunión, de tener
escuelas de iniciación deportiva”.

 Sobre este punto afirmó: “Es una
de las propuestas de Sergio, sabe-
mos que hay muchos chicos que han
estudiado educación física, que por

ahí no tienen la
posibilidad de in-
sertarse rápida-
mente en el mun-
do laboral y em-
pezar a generar
espacios desde el
municipio, desde
la Dirección de
Deportes, si es
que tenemos la
posibilidad de
ser gobierno, em-
pezar a generar
empleo capacita-
do, porque tene-
mos chicos que
se van a ir reci-
biendo y es im-
portante para que
vayan sumando
experiencia y
aportando cono-
cimientos, gene-
rando las escue-
las de iniciación
deportiva.  Tam-
bién en ese espa-

cio, se podrían realizar distintas acti-
vidades atléticas”.

PLANTEOS SOBRE EL
ATLETISMO Y EL

DESARROLLO DE LOS
INFANTES

 Nicolás Almirón explicó que du-
rante la reunión surgieron planteos
sobre las pocas propuestas de atle-
tismo en Bragado y dijo: “Nosotros
lo entendemos de una manera, el at-
letismo no es solamente correr. Las
carreras de calle está buenísimo que
se hagan, pero también el atletismo
es la disciplina madre de todos los
deportes, donde se corre, se salta,
se lanza. Tener un abanico de posibi-
lidades, desde la primera infancia,
en la iniciación deportiva, después
te va a permitir poder jugar al Han-
dball, jugar al básquet, jugar al fút-
bol”. Al consultarlo respecto a los pro-
blemas que se observan en los chi-
cos de primera infancia que inician
un deporte respecto a la motricidad,
si se debe a estas falencias, Almirón

respondió. “Tenemos que tener en
cuenta también los dos años de pan-
demia, donde los chicos no asistie-
ron a los jardines o las escuelas, ob-
viamente por una situación que no
sabemos cuándo se va a volver a re-
petir, pero hizo que los chicos por
ahí estuvieran más con la tecnolo-
gía. Está bien, había que trabajar
otros saberes que son importantes,
pero la educación física es fundamen-
tal”.

 Nicolás explicó entonces: “La
idea de Sergio es empezar a generar
estos espacios para que los chicos,
practiquen deporte desde la prime-
ra infancia, pensándolo no solamen-
te en generar un desarrollo deporti-
vo profesional a futuro, sino también
con todo lo que tiene que ver con lo
social, con la participación, generar
espacios para que los chicos que
practiquen deporte puedan salir de
la situación de calle. Sabemos que
el deporte hoy genera disciplina,
genera confianza y un mayor vínculo
social, la integración, la inclusión,
también todo esto es importante tra-
bajarlo desde la primera infancia”.

 Consultado respecto a si ya hay
una persona pensada para estar al
frente de este desafío en la gestión
de Barenghi, Nicolás Almirón respon-
dió: “Al momento no hay un nombre
en sí de quien conforme la Dirección
de Deportes, sí sabemos las ideas y
las propuestas que se vienen traba-
jando.  De hecho hay una mesa del
deporte donde se van juntando dife-
rentes referentes de instituciones,
atletas, profesores, se invitó también
al finalizar la reunión a todos aque-
llos que se quieran acercar con algu-
na propuesta, se abrió para que cada
uno pueda sumarse. También se con-
tó con la presencia de Kevin Cande-
la, que es un referente del automovi-
lismo a nivel nacional, un represen-
tante de Bragado”

 Finalmente y en esta línea Almi-
rón expresó; “La idea de Sergio es
acompañar a aquellos deportistas
que tengan representación, no sola-
mente a nivel nacional, como lo hace
Kevin, sino también a nivel zonal o
regional”.


